

Forums pour l'entourage

Aider quelqu'un addict à la cocaine

Par Profil supprimé Posté le 18/05/2021 à 13h53

Bonjour, j'ai une relation avec un homme depuis peu qui s'avère être addict à la cocaine. Sa dépendance date d'il y a 3 ans avec des hauts et des bas. Et là il est dans le bas... Il a 32 ans, revit chez ses parents, qui comme moi ne savent plus quoi faire pour l'aider. Il a coupé le contact avec moi et passe par tout genre de subterfuge quand il est en manque (ses parents sont très présents mais n'arrivent pas à tout maîtriser).

Il n'est pas décidé à se prendre en main, trop dedans. La situation s'empire.

Je viens donc ici en désespoir de cause.

Merci

2 réponses

Profil supprimé - 19/05/2021 à 01h30

Bonjour Melo.

J'ai lu votre témoignage avec attention et je suis désolée de vous le dire mais vous ni vous ni ses parents n'arrivez à le faire arrêter tant que lui-même ne l'aura pas décidé. Le père de mes 2 enfants est tombé là-dedans à cause de ses mauvaises fréquentations et je sais qu'il sniffe et picole. Quand je l'ai connu il ne prenait rien et il y a presque 3 ans il a commencé à changer et est devenu agressif à la limite de la violence physique et verbale. Les drogués sont très menteurs et extrêmement égoïstes. C'est triste à dire mais si vous voulez l'aider... laissez tomber. Tant qu'il n'aura pas touché le fond et que ses parents et vous serez là pour lui il n'aura aucune raison d'arrêter ! Il a la belle vie. Le père de mes enfants est toujours dans le déni concernant sa consommation de stupéfiants et malgré les ennuis avec la justice qu'il a accumulé il continue. Il vit chez sa mère qui lui donne de l'argent quand il n'en n'a pas ou plus et la manipule et lui ment sans vergogne. Il ne me donne plus de pension alimentaire pour nos enfants prétextant un manque d'argent et pourtant il a de grosses sommes d'argent qu'il cache chez lui (il a une maison en travaux qui lui sert de repaire pour ses soirées arrosées et défoncées où des jeunes merdeux et merdeuses viennent sniffer et picoler et il jure ses grands dieux que personne ne vient chez lui - il a 46 ans pour info). Tout ceci pour vous dire de ne pas perdre votre temps. Vous êtes jeune et n'avez pas d'attachés avec lui alors... fuyez. Un drogué est absolument incapable d'aimer. Il ne vit que pour sa merde et n'hésite pas à manipuler son entourage pour obtenir ce qu'il veut. Courage.

Profil supprimé - 19/05/2021 à 07h57

Bonjour Palmito

Merci pour votre réponse. Je sais que personne ne peut aider quelqu'un qui ne veux pas. Je reconnaiss bien là

les mêmes traits de personnalité et malgré tout c est tellement frustrant et triste d'être impuissant face à cela.

Merci encore pour votre témoignage, je n ai pas eu le choix de m éloigner et ne suis pas naïve quand à ses priorités de vie, mais j esperai sans doute.

Bonne journée